

Mitteilung an die eingeschriebenen Teilnehmer des Wedemark-Schotter-Cups 2016 vom 14.11.16

Entscheidung des Cup-Veranstalters

Nach eingehender Überprüfung der Bordbücher werden die Wertungsprüfungen 7+10 (Rundkurs Deutsch Bork) für die Wertung zum Wedemark-Schotter-Cup bei der Havellandrallye gestrichen. Eine neue Wertung wird ohne die Wertungsprüfungen 7 und 10 erstellt.

Begründung

- a) Im Recce-Bordbuch werden 2,7 Runden im deutschen Text angegeben, jedoch nur 1,7 Runden mit Bordbuchzeichen dargestellt, während das Bordbuch sowohl 2,7 Runden angibt als auch 2,7 Runden im Bordbuch darstellt.
- b) Die Bordbuchzeichen 6, 11 und 16 für den Rundkurs Deutsch Bork weisen zwei Richtungspfeile auf, geradeaus und links; das ist unüblich und verwirrend.
- c) Bordbuchzeichen 13 gibt Ende Runde 1 an statt Ende Runde 2

Geänderte Wertung (ausschließlich für Wedemark-Schotter-Cup)

| | | | | | |
|-----|----|---------------------|--------------------|---------|------------------|
| 1. | 65 | Christ/Krajewski | Mitsubishi Evo 9 | 42:49,3 | 20 Punkte/points |
| 2. | 66 | Latvala/Mustalahti | Mitsubishi Evo 3 | 43:14,3 | 15 Punkte/points |
| 3. | 62 | Neidhardt/Oelszner | Audi A4 Quattro T. | 44:09,0 | 12 Punkte/points |
| 4. | 61 | Senglaub/Eschenhorn | Mitsubishi Evo 6 | 44:10,3 | 10 Punkte/points |
| 5. | 45 | Muschiol/Munkwitz | Renault Clio | 44:19,1 | 8 Punkte/points |
| 6. | 55 | Wildgrube/Keller | Mitsubishi Evo 9 | 44:41,8 | 6 Punkte/points |
| 7. | 60 | Milde/Mai | Mitsubishi Evo 8 | 44:49,8 | 4 Punkte/points |
| 8. | 58 | Rink/Polzin | Subaru Impreza | 45:29,5 | 3 Punkte/points |
| 9. | 41 | Wirth/Hornfeck | BMW 318is | 45:57,8 | 2 Punkte/points |
| 10. | 43 | Knüpfner/Herzig | Opel Astra GSi | 46:16,5 | 2 Punkte/points |

Communication to the competitors of Wedemark-Schotter-Cup 2016, November 14th 2016

Decision of the Cup-Officer

Having examined the road-books, the stages 7 and 10 (circuit stage Deutsch Bork) of Havelland Rallye are cancelled for the classification of Wedemark-Schotter-Cup. A modified classification of Havelland Rallye is published without stages 7 and 10.

Reasons

- a) Recce road book says 2,7 laps in German language, but only 1,7 lap is shown in the recce road book whereas the road book says 2,7 laps in German language and also shows 2,7 laps in the road book.
- b) Road book boxes no. 6, 11, and 16 of Stage Deutsch Bork shows a sign with two directions, forward und left. This is unusual and disturbing.
- c) Road book box 13 tells "end of lap 1", but correct is "end of lap 2"

Modified classification (for Wedemark-Schotter-Cup only)

see above

Hess. Lichtenau, den 14.11.2016
gez. Marcus Hesse